

El IES Cuatro Caminos profundiza en el aprendizaje del esperanto

 Escrito por Redacción | 



El IES Cuatro Caminos de Don Benito está celebrando esta semana la tercera parte del proyecto Comenius “Diálogo intercultural y multilingüístico”, que entre sus actividades profundiza en la investigación y aprendizaje del esperanto. Esta tercera parte del proyecto Comenius pretende por un lado el acercamiento entre tres culturas y países hermanos, como son Italia, Portugal y España y por otro lado el intercambio de experiencias sobre la enseñanza del esperanto como lengua internacional alternativa y neutral, por igual patrimonio de todos los pueblos y culturas.

En abril de 2009 se celebró la primera edición del proyecto en Módena (Italia) y en octubre de 2009 la segunda en Pontinha (Lisboa), siendo esta tercera la última de esta convocatoria prorrogable en próximas ediciones según el programa de la Unión Europea “Comenius” y con el patrocinio de la Junta de Extremadura.

En esta ocasión se organizarán en horario lectivo diferentes actividades tendentes a la familiarización por parte de los visitantes italianos y portugueses con respecto a la lengua y cultura españolas, así como actividades sobre el aprendizaje y uso del esperanto como lengua común internacional.

Por otro lado la estancia de los invitados servirá como motivación para que en las distintas áreas y materias del instituto se pueda ampliar conocimientos con respecto a esos países y culturas. Por las tardes se organizarán excursiones y visitas para que los tres grupos hermanados puedan conocer en ambiente distendido diferentes lugares de interés histórico y cultural empezando por Don Benito y siguiendo por Medellín, Mérida y Cáceres, contando para ello con la colaboración de los ayuntamientos de Don Benito y Medellín.

[< Prev](#)

[Próximo >](#)